

志を一字に「立志元服式」

★表紙の写真

一字に込める熱き想い

1月12日にトキのむら元気館で行われた27回目となる新穂地区の立志元服式。

「一字」にさまざまな想いを込めて決意表明する皆さんは、とても良い表情をしていました。

新穂地区では、卒業を迎える新穂中学校の3年生が昔の成人の儀式になぞらえ、自らを見つめ直し、将来の誓いをたてる「立志元服式」を毎年実施しています。

1・2年生や保護者、地域の方などが見守る中、それぞれの「志」を漢字一文字に表し色紙に込め、代表の4人の生徒が立志を表明しました。力強い皆さんの引き締まった表情がとても印象的でした。

式典では、新穂潟上出身の板垣竜太さんが、「やんちゃの大切さについて」と題して、後輩たちにメッセージを伝えました。

生まれ育った佐渡を誇りに思い、それぞれの想いを胸に、将来に向かって進んでいくって、ください。



堂々と立志を表明する代表の皆さん!

今月の主な内容

P 4～5

新市建設計画の
変更について説明



後輩たちにメッセージを伝える板垣竜太さん

便利です!

市報は、いつでもどこでも
あなたのそばに…

市ホームページ、マイ広報紙
(QRコード)、マチイロアプリから
広報紙「市報さど」がご覧いただけます。



おことわり

記事中の元号については、新元号が未定のため、「平成」と表記しています。